

La première famine climatique

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

Le sud de Madagascar est frappé par la pire sécheresse qu'a connue le pays depuis plus de quarante ans. Les rivières sont à sec, les champs se sont transformés en vastes étendues stériles. Un vent venu du sud recouvre tout de sable rouge. Plus rien ne pousse alors, qu'ici, 90 % des habitants vivent de l'agriculture ou de l'élevage. Pour les Nations unies, il s'agirait de la première famine climatique de l'histoire, liée directement au réchauffement de la planète - même si, ici, les gens n'ont ni voitures, ni usines... Il n'existe aucune statistique officielle, mais des centaines de personnes seraient déjà mortes de faim. Pour se nourrir, les enfants n'ont plus que de la peau de bœuf ou des feuilles de cactus bouillies. Nicolas Bertrand et Marianne Getty ont rejoint pour Envoyé Spécial (France 2) la région reculée de la Grande Île d'où ils ont rapporté un poignant témoignage.

Madagascar : La Famine climatique

À